

LES BÉNÉFICIAIRES D'ALLOCATIONS AUX ANCIENS COMBATTANTS MARIÉS

Question n° 1974—**M. Mather:**

Combien y a-t-il de récipiendaires d'allocations aux anciens combattants qui sont mariés et ont à leur charge un ou plusieurs enfants?

**L'hon. Roger Teillet (ministre des Affaires des anciens combattants):** Il n'y a aucune statistique portant sur ce groupe particulier d'anciens combattants, mais on estime qu'ils sont au nombre de 16,000.

LES ALLOCATIONS AUX ANCIENS COMBATTANTS: DEMANDES ET APPELS

Question n° 1975—**M. Mather:**

1. Combien y a-t-il eu de demandes d'allocations d'anciens combattants à chaque bureau régional du ministère des Affaires des anciens combattants entre le 1<sup>er</sup> janvier 1965 et le 30 juin 1966?

2. Au cours de la même période, combien d'appels la Commission des allocations aux anciens combattants à Ottawa a-t-elle reçus à la suite des décisions rendues par les autorités régionales des allocations aux anciens combattants?

3. Combien d'appels la Commission des allocations aux anciens combattants a-t-elle entendus au cours de la même période?

4. Combien d'appels la Commission a-t-elle rejetés après qu'ils eussent été rejetés par les autorités régionales des allocations aux anciens combattants, et cela dans chaque région?

**L'hon. Roger Teillet (ministre des Affaires des anciens combattants):** 1. St-Jean (T.-N.), 381; Charlottetown, 305; Halifax, 1,588; St-Jean (N.-B.), 1,019; Québec, 443; Montréal, 1,897; Ottawa, 1,210; Toronto, 2,996; Hamilton, 1,099; London, 1,253; North-Bay, 596; Winnipeg, 1,361; Regina, 334; Saskatoon, 313; Calgary, 674; Edmonton, 648; Vancouver, 2,325; Victoria, 774.

2. 1,176.

3. 1,176.

4. Les statistiques portant sur ce sujet ne sont pas établies suivant les districts. Toutefois, à l'échelle nationale, 803 appels furent rejetés par la Commission des allocations aux anciens combattants.

RECONNAISSANCE DIPLOMATIQUE DE LA CHINE CONTINENTALE

Question n° 2029—**M. Douglas:**

1. Quels organismes ont demandé au gouvernement du Canada d'accorder la reconnaissance diplomatique à la République populaire de Chine?

2. Quels organismes ont demandé au gouvernement du Canada d'appuyer l'admission de la République populaire de Chine aux Nations Unies?

**L'hon. Paul Martin (secrétaire d'État aux Affaires extérieures):** 1. Les organismes suivants ont, depuis le 1<sup>er</sup> janvier 1965, demandé au gouvernement du Canada d'accorder la reconnaissance diplomatique à la République

[L'hon. M. Benson.]

populaire de Chine: La Fédération canadienne de l'agriculture; L'Union générale des Étudiants du Québec.

2. Les organismes suivants ont, depuis le 1<sup>er</sup> janvier 1965, demandé au gouvernement du Canada d'appuyer l'admission de la République populaire de Chine aux Nations Unies: *The 28th Session of the Saskatchewan Older Boy's Parliament; The Maritime Conference of the United Church of Canada; Voice of Women, Comox Valley Branch; Voice of Women of Ontario; Voice of Women, West Vancouver Branch.*

3. Les organismes suivants ont, depuis le 1<sup>er</sup> janvier 1965, demandé au gouvernement du Canada de faire l'un et l'autre: *The Canadian Campaign for Nuclear Disarmament, Vancouver Branch; The 4th annual meeting of the Canadian Unitarian Council; The Eastern Canadian Federation of Liberal Religious Youth; Local 444, United Automobile, Aerospace and Agricultural Implement Workers of America; The United Automobile Workers Canadian Council; The 22nd General Council of the United Church of Canada; The Standing Committee on Evangelism and Social Service of the Alberta Conference of the United Church of Canada; The Manitoba Conference of the United Church of Canada; The 1966 annual meeting of the United Nations Association in Canada; The University Women's Club of North York; The Voice of Women of Canada; The Voice of Women of Kimberley, B.C.; The Voice of Women, Parkville-Qualicum Branch; The Women's International League for Peace and Freedom, Toronto Branch; The Women's International League for Peace and Freedom, Vancouver Branch; The World Federalists of Canada; The Unitarian Universalist Association of the United States and Canada.*

LE NOMBRE DES CHEMINOTS

Question n° 2030—**M. Douglas:**

1. Combien d'employés a) non itinérants, b) itinérants, c) de la surveillance, d) de l'administration comptait le National-Canadien a) en 1956 et b) en 1966?

2. Combien d'employés a) non itinérants, b) itinérants, c) de la surveillance, d) de l'administration comptait le Pacifique-Canadien a) en 1956 et b) en 1966?

**L'hon. Judy V. LaMarsh (secrétaire d'État):** Le ministère des Transports et le ministère du Commerce m'informent comme il suit:

1. La direction des chemins de fer Nationaux du Canada communique les renseignements suivants:

Les statistiques suivantes proviennent de la Partie VI (Statistiques sur l'emploi) de la publication annuelle du Bureau fédéral de la statistique intitulée «Transport ferroviaire».